## Boletín de Prensa

Quito, DM 13 de septiembre de 2024

## 12 ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR VIAJAN A FRANCIA COMO ASISTENTES DE ESPAÑOL

Por primera vez, 12 estudiantes de la carrera de Pedagogía de los Idiomas Nacionales y Extranjeros de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador parten hacia distintas regiones de Francia para enseñar español en instituciones educativas públicas. Este programa, resultado del convenio con la Embajada de Francia, ofrece a los estudiantes una experiencia única de inmersión intercultural durante ocho meses, en la que perfeccionarán su dominio del francés y compartirán su lengua materna. Es una oportunidad que transforma su formación.

La Maestría. Gabriela Moso, miembro del Consejo de la Carrera Multilingüe, destacó que este es un momento emocionante y lleno de expectativas. La decisión de los estudiantes de embarcarse en esta aventura refleja su pasión por la enseñanza, el aprendizaje intercultural y su deseo de conectarse con el mundo desde una perspectiva global. Francia les ofrece una oportunidad única para sumergirse en una rica cultura y en un entorno académico que enriquecerá tanto su vida profesional como personal.

Por su parte, el estudiante Andrés Hidalgo señaló que el camino al que llamamos vida nunca es una línea recta. Aunque a veces deseamos ver una ruta clara y conocer de antemano lo que nos espera, nuestro trayecto no siempre es diáfano. Habrá momentos en los que la incertidumbre nuble por completo nuestro sendero, en los que se nos obliga a tomar rutas desconocidas o, simplemente, momentos en los que se abra un desvío

inesperado que nos invita a conocer, a vivir ya crecer. Este pequeño gran desarrollo en el trayecto de nuestras vidas se presenta como una oportunidad para conocer el mundo a través de una cultura diferente a la nuestra. Estoy convencido de que tomaremos cada situación que nos presenta como una oportunidad.

Finalmente, los 12 estudiantes que en pocos días partirán a tierras francófonas expresaron su agradecimiento a quienes han estado, están y estarán a su lado, aunque sea a la distancia, en esta aventura. Agradecen a quienes los acompañan en este momento clave para su desarrollo profesional, por las expectativas que siempre los impulsan a dar lo mejor de sí mismos, y por recordarles que la vida siempre tiene algo grande.



(J.P)